

Vorschau: Diese Woche im Auto-Medienportal

Nach dem nachrichtlich doch recht ruhigen Jahresende, startet das Autojahr 2015 relativ rasant. In dieser Woche beginnt bereits das Messegeschehen. In Las Vegas auf der Consumer Electronics Show (CES) zeigen die Autobauer, welche wichtige Rolle die Elektronik schon heute im Automobil spielt und auch in Zukunft spielen wird. Außerdem zeigt Mercedes-Benz die vierte Variante seiner S-Klasse. Gleich danach schließt sich am Wochenende die erste wichtige Autoschau des Jahres an, die NAIAS in Detroit. In Südamerika ist die Rallye Dakar gestartet und Peugeot nach langer Abstinenz wieder dabei. Im Fahrbericht widmen wir uns dem Renault Captur.

Darüber hinaus finden Sie wie gewohnt täglich Meldungen rund um Auto, Motorrad und Verkehrspolitik sowie über aktuelle Entwicklungen in der Automobilwirtschaft.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Renault Captur.
